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・その人らしさが引き出せるような、声かけの促し

・管理をするのではなく、その人らしい生活が送れ、自然な流れで生活が出来るような場面作り

・独居の方に生活全般を支える生活環境の調整、本人を取り巻く環境へのバランスの取れたアプローチ

この四つを援助の中でみて行くことになった。

・民生委員様の集まりに参加する

かんだ連雀

・勉強会に月に一度取り入れ、これからどのように定期巡回随時対応型サービスを行っていけば

・利用者のニーズに合わせて対応していく。自立支援を念頭に置いてサービスを行う。

よいのか、訪問介護との違いは何なのかを話合い、援助方法を考えた。

・本人が可能な限り、在宅で暮らすためにも、本人の在宅機能に働きかける目線、アプローチ方法

第２回　食事の摂取が上手く行かない事例を発表

第３回　かんだ連雀における手順書の説明。定期巡回専用の手順書が工夫していることを説明

・質の高いサービスを提供する為に、ケースカンファレンスを行い連携に力を入れる。

第１回目から第３回目の推進会議内容報告

来年度の目標について、普及に向けた取り組みについて

グッドライフケア

・平成２９年度の目標利用者数として２５名と設定する。現在定期巡回対象利用者は１５名

会
議
内
容

第３回　グッドライフケアの取り組み（動画により随時対応の様子、コール機のシステム説
明）

かんだ連雀

第１回　グッドライフケア２４千代田の目標について、事例についての発表

第１回　服薬が上手くいかない方への対応方法についての事例を発表

　　　　グッドライフケアの研修制度についての説明、事例発表

グッドライフケア

サービスの利用状況について：千代田区　●●様

第２回　安心安全、コンプライアンスについて考えるというテーマで事例発表

ご出席者皆様よりご意見・講評

閉会の言葉：かんだ連雀　峯様

　グッドライフケア２４：●●●●、●●●●、●●●●、●●●●、●●●●

グッドライフケア、かんだ連雀：来年度の目標について、普及に向けた取り組みについて

グッドライフケア、かんだ連雀：サービスの効果が確認された事例について

開会の挨拶、資料確認　かんだ連雀　峯様

グッドライフケア、かんだ連雀：各事業所第１回目から第３回目の推進会議内容報告(●●、浅見様)

〇千代田区社会福祉協議会：●●●●様

開催月日　　：

平成28年度第4回
定期巡回・随時対応型訪問介護看護サービス連携推進会議

時 　間 17:00～18:00 グッドライフケア訪問介護千代田

司　　会 ●●●● ●●●●

〇千代田区高齢介護課介護事業指定係：●●●●様

出席者

〇千代田区高齢者あんしんセンター：●●●●●様

○九段坂病院：●●●●●様

〇訪問看護：●●●様（九段訪問看護ステーション）

〇指定事業者

〇知見を有する者　：●●●●様、●●●●●様、●●●●様、●●●●様、



⑤ ご出席者皆様よりご意見・講評

●

・このサービスが始まったときは家にいながらにして施設にいるようなサービスを受けられるということで

始まったサービスだと思うのですが、両事業所にお聞きしたいのですが、このサービスが始まって４年

立っているので成熟されていると思うのですが、実際このサービスを使うことによって施設に入らなくても

済んでいるのか？施設に入らなくても良い人はどのぐらい割合でいらっしゃるのでしょうか

●● 実際に使用している人の率としては介護度が引く人が多いのが現状である。

施設に何を求めていて、定期巡回サービスに何を求めているかというのは利用者によって違う為

定期巡回サービスで複数回訪問することで納得される方であれば施設に入らないで最後まで在宅で過ごす事

が出来ると思います

浅見 施設に入った方が安全だから良いと思います。ご利用者様がどこで過ごしてどこで最後を迎えるかだと思う

ご本人様の意思が一番だと思っている。自宅で最後まで過ごしたいという利用者がとても多い。

定期巡回の良い所は、定期訪問に加え、随時訪問、随時訪問が出来る事が施設に近い所だと思う。

このサービスを使用して頂き、ご利用者様に沿って進めていきたいと考えている。

峯 逆にこの定期巡回サービスが始まったことにより、施設入所される方が減った実感がありますか？

●あんしんセンター神田：高橋様

・個人的な意見となるが、定期巡回というサービスはとても良いサービスだと思うがなかなか広がって

いないのは何故なのだろうと思っている。人員の確保などの課題があると思うがもっと皆さまに

知ってもらわないといけないと思う。ケアマネージャさんがプランを立てる訳ですが、十分にケアマネージャ

さんに浸透しているのかが疑問です。もっと普及することに力を入れて行けばよいと思います。

峯 今年度どのように普及する活動をしたか

浅見 法人７０周年があったので、そこで定期巡回の事例を発表している。

それは、地域の方々や事業所の方々、区長さんもいらっしゃったので、良かったと思います。

認知症カフェで地域住民の方や事業所の方に説明させて頂いた。

行政書士の会で定期巡回の話をしてほしいと依頼があったので、そちらでも定期巡回の説明をさせて頂いた。

●● 事業所が飯田橋にあるので、そこの町会に入らせて頂いた。私たちの事業所がビルにあるため、グッドライフ

ケアがどこにあるのか浸透していない。お祭り等にグッドライフケアのＴシャツを着るなどして参加して

行きたいと思っている。

⑥ サービスの利用状況について

●●

はない。ただし、普及しきっていないとも考えているので区としても普及することを進めて行きたいと

考えています。

あんしんセンター麹町：●●様

千代田区は２４件で少ないように思えますが、介護認定を受けている利用者を考えると消して少ない数で


